



TOPIX
第30回

サロマ湖100kmウルトラマラソン

今年で30回目の記念大会となる『サロマ湖100kmウルトラマラソン』が6月28日に開催されました。エントリー総数4,172人。佐呂間町からは100kmの部、50kmの部、合わせて29人のランナーがエントリーし、自らの限界に挑戦しながらゴールの北見市常呂町を目指しました。また、この大会は、毎年多くのボランティアの皆さんに支えられ運営されており、ランナーとボランティアの交流も魅力の一つです。



TOPIX

東区 梶 邦義 氏 平成27年春の叙勲 “瑞宝単光章”を受章

平成27年4月29日付で、東区在住の梶邦義氏が本年春の叙勲を受章されました。

梶氏は、昭和35年から平成22年までの延べ51年間の永きにわたり、国勢調査をはじめ合計51回に及ぶ各種統計調査に従事、ご尽力された功績が称えられて瑞宝単光章の受章となりました。

叙勲は、7月8日役場応接室において川根町長から梶氏に伝達されました。

7月1日、子育て支援センターの恒例行事“流しそうめん”が実施されました。当日は、あいにくの空模様でしたが、子ども達が口一杯にそうめんを頬張る可愛らしい姿を見ていると雨なんてなんのその。とても微笑ましい光景に出合つことができました。



TOPIX

夏の風物詩！ “流しそうめん”

7月7日、町民センターで寿大学の講座、白滝亭くぼ太さんの落語鑑賞会が寿大学の学生約150人が出席し開催されました。

白滝亭くぼ太さんの落語はとても面白く、会場が“笑”で包まれていました。



TOPIX

笑うことが健康の秘訣！ 寿大学で落語鑑賞会を開催

TOPIX

社会貢献活動に感謝!! 高橋土建株式会社



7月6・7日の2日間にわたり、高橋土建(株)による社会貢献活動として、伊岐武土排水路(啓生→武土)の土砂上げが実施されました。同社によるこの活動は、人力でしか作業が困難な場所もあり、平成22年から毎年場所を変えながら行われています。この活動により、排水路が塞がり畑に土砂が流入することを防ぐことができ、本町の基幹産業の一つである農業を守ることにもつながります。大変ありがとうございました。



7月10日から12日にかけて、第34回インターナショナルオホーツクサイクリング2015が開催されました。この大会は、順位を競うのではなく、オホーツク海沿岸の風景や参加者同士の交流を楽しみながら完走することを目的としています。今年は212km、133km、53km、41kmの全4コース合わせて755人が参加しました。佐呂間町内には、11日の午後3時ごろから先頭車両が入り、キムアネップ岬のチェックポイントで一休み。ジュースやバナナを口にした後、再び11日の「ゴール北見市常呂町を目指して走っていました。



TOPIX

第34回インターナショナルオホーツクサイクリング2015



第66回佐高祭が7月11・12日開催されました。今年のテーマは『DeSign』。1日目は、毎年恒例のパフォーマンス披露が役場庁舎前で行われました。各学年がテーマにちなんで趣向を凝らした振付や衣装で元気よく踊り、訪れた観客の皆さんを楽しませてくれました。

TOPIX 第66回 佐高祭

第66回佐高祭テーマ

DeSign

1年生：初めてのパフォーマンスとは思えないほどの完成度



2年生：難しい振付もみごとにこなす2年生！



3年生：今年で最後のパフォーマンス！トドを務めたパフォーマンスはとても圧巻でした！！

